



Sociedad Española de Evaluación

V Conferencia bienal. Evaluación y función pública

El FSE en España. Evaluación de su aplicación y resultados

Red2Red Consultores
Expertos en Políticas Comunitarias



Periodos 90 – 93 y 94 - 99

En el primer periodo de programación de los fondos estructurales:

- # Sólo se realizó evaluación ex -post.
- # Se consideró una experiencia piloto.
- # Se enfocó como un balance de experiencias y una búsqueda de buenas prácticas.

En el siguiente periodo se realizan dos ejercicios evaluatorios:

- # Una primera evaluación intermedia. Objetivo: la metodología
- # Una segunda evaluación intermedia muy centrada en el contexto y en la búsqueda de resultados.

Periodo 00-06

- # Se reglamenta por primera vez la evaluación.
- # La Comisión publica orientaciones específicas para la evaluación del desarrollo socioeconómico.
- # Se constituyen grupos técnicos de evaluación.
- # Se intentan sistematizar los indicadores.

- # Evaluación intermedia:
 - # Libertad a los evaluadores de programa operativo.
 - # La UAFSE evalúa todo el FSE en España.

- # Actualización de la evaluación intermedia:
 - # Desde los programas operativos se alimentaba el Marco Comunitario de Apoyo.
 - # Centrada en temas estratégicos para el siguiente periodo.
 - # Sólo se desciende al detalle en medidas estratégicas.



Periodo 07-13

- # La Comisión sigue trabajando para ofrecer herramientas metodológicas válidas.
- # Por primera vez se realizan evaluaciones ex -ante completas.
- # Las unidades de FEDER y FSE trabajan en un enfoque metodológico común.
- # El Marco Estratégico Nacional de Referencia incorpora la evaluación específicamente.
- # Se reconstruye el sistema de indicadores.
- # Las evaluaciones intermedias se sustituyen por evaluaciones continuas.